



## SEVENTEEN Konfirmasi Dua Comeback di Tur Konser Encore: Berita Terbaru yang Tak Boleh Dilewatkan!

### Description

Double Comeback untuk SEVENTEEN: Semua yang Perlu Anda Ketahui

Band K-pop asal Korea Selatan, SEVENTEEN, telah memperlihatkan kejutan kepada para penggemar dengan pengumuman dua comeback dalam satu tahun ini. Pelitaan tak terduga ini diumumkan oleh anggota band Hoshi ketika mereka menggelar konser terakhir SEVENTEEN Tour: Follow Again to Incheon, yang diadakan pada hari Minggu.

SEVENTEEN, yang terkenal dengan penampilan dinamis dan beragam gaya musik, berencana merilis dua album baru dalam beberapa bulan mendatang, sebagaimana diungkapkan oleh Hoshi. Pledis Entertainment's SEVENTEEN ini terdiri dari tiga belas anggota, dan telah merilis empat album studio, 12 EP, dan tiga reissue sejak debut mereka pada 26 Mei 2015.

Menurut Allkpop, saat interaksi dengan penggemar dalam konser, Hoshi—yang merupakan penari utama dalam band—dengan berani mengumumkan “SEVENTEEN akan memiliki dua comeback tahun ini,” memberikan hadiah tak terduga kepada para penggemar. Pengumuman spontan Hoshi ini memicu campuran kejutan dan memberikan kesenangan bagi anggota band lainnya yang bertanya, “Kenapa kamu melakukan ini” dan “Kami akan mengumumkannya di akhir.”

Konser SEVENTEEN Tour: Follow Again to Incheon menjadi sukses besar, menarik sekitar 56.000 penggemar selama dua hari. Konser berlangsung di Stadion Utama Asiad Incheon di Korea Selatan pada Sabtu dan Minggu.

Antisipasi tinggi untuk album baru SEVENTEEN setelah EP kesebelas mereka, Seventeenth Heaven, yang dirilis pada tanggal 23 Oktober. EP ini merupakan rilis yang paling banyak di-pre-order dalam sejarah Korea Selatan, dengan 5,20 juta pre-order. Memunculkan lagu God of Music dan kolaborasi dengan produser Amerika, Marshmello berjudul SOS, EP ini meraih kesuksesan komersial yang signifikan.

## Ringkasan

Grup boy band asal Korea Selatan, SEVENTEEN, telah mengumumkan dua comeback dalam satu tahun ini. Kabar mengejutkan ini diumumkan oleh anggota band Hoshi di konser encore "SEVENTEEN Tour: Follow Again to Incheon". Dikenal dengan penampilan dinamis dan gaya musik yang beragam, grup ini berencana merilis dua album baru dalam beberapa bulan mendatang. Mengapa kabar ini penting? Bagaimana reaksi anggota band terhadap pengumuman mendadak Hoshi? Tur encore SEVENTEEN sukses dengan ribuan penggemar hadir. Album-album baru SEVENTEEN akan mengikuti EP kesebelas mereka, 'Seventeenth Heaven'. Bagaimana pendapat Anda tentang kabar ini? Apakah Anda akan menantikan comeback SEVENTEEN? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark